

COMMUNIQUE

m2A vit les Jeux de Paris 2024 : trois "Fan Zones" ouvertes dans l'Agglomération les 1^{er}, 08 et 11 août.

À sept jours du lancement officiel des Jeux Olympiques 2024, Mulhouse Alsace Agglomération (m2A) se met aux couleurs des JO. Retrouvez trois "Fan Zones" les 1er, 08 et 11 août prochain dans les communes de Bantzenheim-Chalampé, Berrwiller et Morschwiller-le-Bas.

Vivez les Jeux de Paris 2024 dans l'Agglomération!

Afin de célébrer les épreuves de Paris 2024, la "Fan Zone" itinérante « Club Paris 2024 », quatre communes partenaires et m2A vous proposent de partager un moment unique, convivial et gratuit, avec la diffusion en temps réel des épreuves des Jeux Olympiques sur écran géant.

Une programmation sportive, festive et culturelle

Outre la diffusion des épreuves olympiques du jour, les habitants de l'Agglomération pourront vivre un moment festif et convivial au sein de trois "Fan Zones" avec des animations sportives, une ambiance musicale (concert, spectacle) ainsi qu'un espace restauration de type « guinguette ».

Rendez-vous dans les communes partenaires :

- **Jeudi 1**^{er} **août à Bantzenheim-Chalampé, de 16h00 à 23h00** au Rhodia Club, route de Chalampé à Bantzenheim - entrée gratuite, **sur inscription** en Mairie de Bantzenheim pour récupérer un bracelet d'accès,
- Jeudi 08 août à Morschwiller-le-Bas, de 10h00 à 23h00 à la Salle polyvalente, rue du Moulin entrée gratuite,
- Dimanche 11 août à Berrwiller, de 10h00 à 19h00 à la Salle des Sports, 15 rue Croisière entrée gratuite.

Plus d'informations sur **m2A.fr.**

Contact Presse m2A: Orlane Foucault - 06 45 86 16 47 - orlane.foucault@m2A.fr